Una nueva plaga de conejos amenaza a la uva de mesa

La acción de los animales se une a los daños en las cepas que provocó el pedrisco caído el año pasado y pone en peligo la producción de 2011

© 02:10 ជាជាជាជាជា

Me gusta







J. AGUADO/REDACCIÓN

Una nueva plaga de conejos amenaza a los campos de uva de mesa de la comarca del Medio Vinalopó y a la producción de la próxima campaña, según ha podido constatar el sindicato Jóvenes Agricultores-Asaja de Alicante.

La acción destructiva de los animales se une a los daños provocados por el pedrisco del año pasado, que ya pusieron en peligro el desarrollo de nuevas cepas con las que afrontar la producción de 2011, por lo que el sindicato solicitará de nuevo que se tomen medidas urgentes para minimizar, en la medida de lo posible, la destrucción del cultivo.



Un conejo junto a unas cepas de uva de mesa en una de la últimas plagas de Agost. información

Los efetos devastadores de los conejos en la uva de mesa del Vinalopó no son nuevos, ya que durante los dos últimos años ha sido Asaja quien ha dado la voz de alarma, lo que desembocó en la organización de batidas de cazadores para mermar la población y salvar los cultivos.

Hace más de tres años, la población de Agost ya sufrió una plaga de estos animales que provocó la pérdida de más de 40.000 kilogramos de uva de mesa. Pese a que el fenómeno se localizó con fuerte intensidad en dicha población, cultivos de Novelda y Monforte del Cid se vieron igualmente afectados.

Robos

Otro de los problemas a los que se enfrentan los agricultores de la comarca, al igual que en Elche y Vega Baja, son los frecuentes robos en el campo. Una representación de Asaja se reunió ayer con la subdelegada del Gobierno, Encarna Llinares, junto a al comisario de la Policía Nacional y el coronel de la Guardia Civil de Alicante para buscar soluciones.